Iris Campana ama a In gente.

INAUGURAMOS HOY, CON GRAN SATISFACCION, LA CAMPAÑA QUE
DENOMINAMOS "AMA A TU GENTE, SALVA EL AMBIENTE", LA CUAL
(CREO) ES SINONIMO DEL AMOR Y RESPETO QUE SENTIMOS POR
NUESTRA ISLA Y DE NUESTRO INTERES POR PURIFICAR Y MANTENER
LIMPIO EL AMBIENTE, (ELEMENTO TAN IMPORTANTE PARA TODOS).

A TRAVES DE LOS AÑOS, Y DESDE LA EPOCA DE LOS CONQUISTADORES, NUESTRO TERRUÑO HA SIDO MOTIVO DE ADMIRACION POR SU BELLEZA NATURAL. LA ADMIRAMOS NOSOTROS Y, DEL MISMO MODO, EL EXTRANJERO QUE PISA SU SUELO Y QUEDA PRENDADO DE SU ENCANTO.

LAMENTABLEMENTE, EN EPOCAS RECIENTES, NUESTRA NATURALEZA
HA SIDO EMPAÑADA POR TODO TIPO DE DESPERDICIOS, LOS CUALES NO
SOLO AFEAN EL PANORAMA, SINO TAMBIEN AFECTAN LA SALUD DE LOS
SERES HUMANOS, DE LA FAUNA Y DE LA FLORA.

ESTA, SIN EMBARGO, ES UNA REALIDAD MUNDIAL. LOS ADELANTOS TECNOLOGICOS, QUE NOS HACEN MAS COMODA LA VIDA DIARIA, GENERAN MATERIAS DE TODA INDOLE, MUCHAS VECES IMPOSIBLES DE PROCESAR PARA QUE DESAPAREZCAN Y NO OCASIONEN SITUACIONES NOCIVAS.

ANTE ESTA SITUACION QUE PREOCUPA A LAS NACIONES, SE HAN
CREADO PROGRAMAS DE ACCION PARA EVITAR QUE CONTINUE EL MAL
ATERRADOR DE LA CONTAMINACION DEL AMBIENTE, CUYO CURSO ES
PRECISO DETENER.

PUERTO RICO NO SE QUEDA ATRAS. EL GOBIERNO YA HA TOMADO
MEDIDAS QUE VAN ENCAMINADAS A DESARROLLAR PROGRAMAS PARA
PREVENIR Y REMEDIAR LA CONTAMINACION AEREA Y TERRESTRE. LA
AUTORIDAD DE DESPERDICIOS SOLIDOS, EL DEPARTAMENTO DE
EDUCACION, LA JUNTA DE CALIDAD AMBIENTAL Y EL DEPARTAMENTO DE
RECUROS NATURALES SON ALGUNAS DE LAS AGENCIAS QUE ESTAN
IMPLANTANDO PROGRAMAS DE ORIENTACION Y PREVENCION ENTRE LOS
CIUDADANOS.

COMO HE EXPRESADO ANTERIORMENTE Y AQUI LO REITERO LA ADMINISTRACION GUBERNAMENTAL NECESITA LA AYUDA DE TODOS LOS CIUDADANOS PARA MEJORAR NUESTRAS COMUNIDADES EN TODOS LOS SENTIDOS.

POR ESTA RAZON, LA CAMPAÑA QUE HOY INICIA ELIA ENID

CADILLA AQUI EN SAN JUAN TIENE MI TOTAL ENDOSO. PORQUE AMO A

PUERTO RICO. PORQUE AMAMOS A PUERTO RICO. PORQUE, COMO

DIJERA MI ESPOSO HACE UNOS DIAS: "NOS CORRESPONDE DAR LO

MEJOR DE NUESTROS CORAZONES, DEDICAR LO MAS PROFUNDO DE

NUESTROS SENTIMIENTOS Y ENNOBLECER Y ENGRANDECER A ESTA BELLA

Y GENEROSA PATRIA, A ESTA TIERRA NUESTRA".

ESTOY SEGURA DE QUE CADA UNO DE USTEDES ASI LO HARA,

COMO TAMBIEN CONFIO QUE OTROS SEGUIRAN ESTE EJEMPLO Y SE

UNIRAN EN EL FIRMA PROPOSITO DE DEVOLVER LA CALIDAD QUE

NUESTRO AMBIENTE NECESITA.

MUCHAS GRACIAS.